を感じながら

春の心地よい日差しの下、辰水小学校を起点に 長谷山の頂上を目指す約9.8kmの美里ふるさとウ オーキングが開催されました。途中の七体地蔵で は、美里ボランティアガイド会の皆さんの案内も あり、歴史を感じる一日になりました。





さわやかな汗を

安濃中央総合公園内体育館で、あのうスポーツク ラブによる「スポレクチャレンジ2011」が行われ ました。ヒップホップダンスやキッズビクスの発表、 ソフトバレーボール大会やカローリングなどのニュ ースポーツの体験があり、参加者はいろいろな種目 に挑戦しました。

インディアカでパフォーマンス!

河芸体育館でインディアカ大会が行われました。 日ごろの練習の成果を充分に発揮できたチーム、で きなかったチーム、笑顔が絶えないチームと、みん ながさまざまにプレーを楽しみ、体育館の中は選手 の熱気にあふれていました。



いにしえの時を感じて

サンデルタ香良洲で福祉コンサートが開催され、 日ごろ接する機会の少ない雅楽を気軽に楽しんでも らおうと、天理大学の雅楽部による「源氏物語」を テーマにした楽曲が披露されました。香良洲地域の 小・中学生をはじめ訪れた人は、音楽や舞を通じて 千年という、いにしえの時に思いをはせていました。





年間の集大成

久居公民館で公民館まつりを開催し、講座生の書、 画、陶芸、洋裁など33講座、約900作品の展示や、 大正琴、詩吟、体操、コーラスなど15講座の舞台発 表が華やかに行われ、たくさんの人でにぎわいまし た。